

## 教育・文化関係

件 名	桜台小中学校給食について
内 容	<p>数年前に白井市の財政健全化のため、自校式給食を廃止し、学校給食センターは統合するという計画があると聞きました。</p> <p>先日開かれた桜台小中学校の給食あり方検討委員会では、市内の公平化を図るためにも、お金のかかる自校式給食は、廃止して給食センターに統合するのが良いという流れになったと聞きました。自校式の給食を存続していただけますようお願いしたいです。</p>
回 答	<p>市長への手紙をいただきありがとうございます。</p> <p>また、日頃より市政への御理解、御協力を賜りありがとうございます。</p> <p>お寄せいただきました市長への手紙についてお答えします。</p> <p>市では、公共施設の老朽化への対応や人口減少、少子高齢化の進展による税収の減少など厳しい財政運営が見込まれることから、計画的かつ持続可能な行財政運営を進めていくため、白井市行政経営改革実施計画を平成30年2月に策定しました。</p> <p>この計画では、「桜台小・中学校の効率的で安全な学校給食のあり方」について、令和2年度から調査・検討することを計画に位置づけていることから、教育委員会が「白井市立桜台小学校・桜台中学校給食のあり方検討委員会」を設置し、桜台小中学校の自校給食のあり方について市全体の課題として捉え、様々な視点から検討しているところです。</p> <p>検討委員会については、学識経験者、公共的団体等の代表者、教育機関の職員、市民代表者で構成し、公共的団体等の代表者と市民代表者の中には、桜台小中学校区の市民も含まれるよう調整、公募いたしました。</p> <p>教育委員会からの報告では、検討委員会でこれまでに全5日の会議が開催され、白井市の給食の現状や検討委員会設立までの経緯、給食センターや桜台小中学校の給食施設の見学、市民アンケートの内容検討や結果の確認、桜台学区在住の方からの意見発表等が行われております。</p> <p>また、令和4年1月26日に開催された検討委員会では、これまでの検討委員会会議の内容を踏まえ、委員一人一人が御自身の考えをお話になり、現時点では検討委員会として「学校給食センターへ統合することが望ましいと考える方が多い。今後統合することが望ましいと方向性が決まった場合は、桜台で培った経験を市全体の給食のあり方に反映させていく、というような付帯意見的なものを盛り込む」という方向性のイメージが示されたと聞いております。</p> <p>今後も検討委員会において協議を重ね、最終的に提言書としてまとめていただくことになります。</p> <p>市としましては、検討委員会からの提言内容を踏まえ、教育委員会と協議のうえ、市としての方針を決定したいと考えております。</p> <p>なお、これまでの検討委員会の協議内容などについては、市ホームページで公開しており、令和4年1月26日に開催された第5回検討委員会の会議録等についても今後公開してまいりますので御確認ください。</p> <p>(関係課：教育支援課)</p>